

## ► L'entretien des tombes

# Fleurissement, nettoyage... il s'occupe de tout



Yann Lepage aime son métier : «nettoyer et fleurir les tombes, c'est très sympa»

**L**a Toussaint, c'est un peu le printemps des cimetières, c'est à cette époque qu'ils sont tous en fleurs.

Famille et proches qui habitent loin profitent de ce jour pour fleurir les tombes. Désormais, avec la société «En sa mémoire», le printemps c'est possible toute l'année. «On s'occupe de tout, dit le jeune directeur, Yann Lepage, nous entretenons et nous fleurissons les tombes de nos clients dans tout le département.»

Mais le service ne s'adresse pas qu'aux personnes qui habitent loin, il peut aider les personnes âgées pour qui la tâche devient difficile (lire

ci-contre). C'est d'ailleurs comme cela, que Yann Lepage, ancien directeur marketing et commercial, a eu l'idée de créer son entreprise en juin dernier. «Pour ma grand-mère cela devenait compliqué d'entretenir la tombe de son mari et l'on s'est rendu compte que personne ne pouvait l'aider.»

Après quelques études de marché, le jeune homme de 32 ans décide de se lancer. Aujourd'hui «En sa mémoire», située près d'Aix-en-Provence compte une vingtaine de clients dont 4-5 habitent le Pays salonais.

«La grosse majorité des personnes pour qui je travaille sont des personnes âgées,

mais d'ici 2009 notre objectif est de nous développer nationalement. Nous aurons alors plus de chances

*de travailler pour des personnes qui habitent loin.»* En attendant, Yann Lepage fait pratiquement tout lui-même. Comme toute entreprise qui démarre, l'argent ne coule pas à flot, alors il nettoie les tombes et les fleurit : «c'est un métier super sympa. C'est très calme et on rend service aux gens.» Ce service justement, il coûte entre 24 et 124 € par mois, selon les formules. «Ce sont les clients qui choisissent la fréquence de nos interventions, cela peut être tous les trimestres, deux fois par mois, ou ponctuellement.»

Pour ce prix Yann Lepage l'assure : «toute la famille a l'esprit libre pour se recueillir.»

**Sandrine Beaupré**

### «Quelqu'un pour me seconder»

Rose Villevielle fait partie des premières clientes de Yann Lepage. Depuis le mois de juillet, la Salonaise de 65 ans lui fait entretenir deux tombes, l'une dans sa ville, et une autre à Grans : «jusqu'à maintenant c'est moi qui m'occupais des tombes, mais aujourd'hui mes articulations me font mal et c'est de plus en plus difficile de porter les pots, les arrosoirs. En plus à Salon, il n'y a jamais de place pour se garer devant le cimetière.»

Aujourd'hui, c'est donc sereinement que Rose peut se recueillir : «j'ai trouvé quelqu'un de bien pour me seconder, c'est un vrai soulagement pour moi.» Et côté tarif, la Salonaise est satisfaite : «je paye 68 €/mois pour un entretien mensuel, c'est correct, car les fleurs sont très belles, tous les mois elles sont différentes et je les choisis moi-même.»